



【本山小学校 学校教育目標】

もっと輝こう本山っ子

育てたい4つの心 **自主・友愛・錬磨・勤労**

令和4年6月15日

五島市立本山小学校

発行責任者：川崎 康

自主・友愛・錬磨・勤労 「4つの心」を育てよう！

「勤労の心」が育っています！

【全校の「もっと輝こう本山っ子」でプール清掃！】

6月2日（木）に全校の「もっと輝こう本山っ子」がプール清掃を行いました。1年間の汚れをみんなで力を合わせて取り除きました。低学年は小プール。高学年は大プールやシャワー、更衣室やプール周辺の溝などを担当しました。昨年度はその前の年が新型コロナウイルス感染拡大のために使用できなかったため2年分の汚れがたまっていたので高圧洗浄機を使用しました。今年度は、昨年の5年生（今の6年生）がイーエム菌をプールに投入してくれたおかげで、汚れも少なく助かりました。1年生も自分たちが使う小プールを一生懸命スポンジでこすってきれいにしてくれました。午後からは翁頭中学校の1年生も手伝いに来てくれました。すっかりきれいになったプールは6月20日（月）から授業で使用する予定です。プールサイドに響く「もっと輝こう本山っ子」の歓声が聞こえてきそうです。



【2年生が「芋の苗植え」に挑戦しました！】

6月1日（水）に2年生が芋の苗植えに挑戦しました。学校から歩いて10分ほどで畑に着きました。すでにJA ごとうの青年部の方々が待っていただきました。丁寧に分かりやすい説明を聞いて早速苗植えに挑戦しました。青年部の方が準備して下さった竹の棒を使い苗を土の中にさして植えます。2年生は全員上手に苗を植えることができました。



植える作業の後に、2年生は「この畑の横を通ったときはどれくらい大きくなったか見たいと思います」「芋ほりが早くしたいです」などの感想を話していました。JA ごとうの方からは、「10月か11月に芋ほりができると



思います。楽しみに待っててください。自分が植えた芋はきっとおいしいですよ」という話をさせていただきました。2年生のために色々と準備をして下さったJA ごとうの皆様、本当にありがとうございました。